

## Sambut Akhir Tahun, LG Luncurkan TV AI UR7500E

**JAKARTA, 25 Oktober 2024** – LG Electronics terus memperkuat posisinya di kategori Smart TV dengan memperkenalkan LG AI TV UR7500E, sebuah televisi pintar yang dirancang untuk semua kalangan. Dengan keunggulan dalam kualitas visual dan audio, TV ini siap menghadirkan pengalaman menonton yang lebih memuaskan.

**Park Jae Il – Product Director Home Entertainment of LG Electronics Indonesia** menyatakan, “Melalui peluncuran LG AI TV terbaru, kami mengajak masyarakat Indonesia untuk merayakan momen akhir tahun dengan berkumpul bersama keluarga dan menikmati berbagai kegiatan menarik. TV berlayar 4K ini menawarkan pengalaman menonton yang memukau, didukung teknologi AI dan sistem operasi webOS canggih, yang membuat kualitas tontonan semakin optimal.”

Dari sisi visual, LG AI TV UR7500E menawarkan kualitas gambar yang superior berkat kehadiran **α5 AI Processor 4K Gen6**. Prosesor ini mendukung **AI Brightness** memberi tingkat kecerahan melalui algoritma lebih canggih, sehingga kecerahan layar secara otomatis disesuaikan dengan kecerahan di sekitar TV. Bersanding dengan teknologi AI Brightness ini, produk LG AI TV UR7500 juga dilengkapi teknologi AI4K upscaling yang memberikan TV ini kemampuan memproses gambar di bawah kualitas 4K menjadi dalam nuansa 4K. Pada akhirnya, konsumen dapat merasakan pengalaman menonton yang lebih optimal dengan gambar yang jernih dan detail.

Teknologi AI pada produk LG TV UR 7500E ini juga menyentuh soal kualitas suara yang dihasilkannya. Berkat teknologi **AI Sound Pro**, produk pintar LG TV ini dapat secara cermat menganalisis dan mengoptimalkan kualitas suara berdasarkan jenis konten yang sedang diputar. Teknologi ini bahkan dapat menciptakan pengalaman suara surround 9.1.2 secara virtual melalui speaker internal yang terintegrasi, memberikan sensasi audio yang lebih mendalam dan imersif.

Lebih jauh lagi, TV ini juga dilengkapi dengan LG **AI Acoustic Tuning**, yang mengoptimalkan suara dengan cara menyesuaikan kondisi lingkungan sekitarnya. Fitur *Adaptive Sound Control*

secara real-time menyesuaikan suara berdasarkan analisis sinyal yang diterima, serta memaksimalkan penggunaan sistem speaker 2.2-channel bawaan, sehingga setiap detil suara tersampaikan dengan baik.

LG AI TV UR7500E menawarkan kecepatan dan responsivitas yang luar biasa berkat sistem operasi **webOS 23**, yang lebih ringan dan cepat. Selama sepuluh tahun terakhir, webOS telah mengalami banyak pembaruan untuk meningkatkan pengalaman *home entertainment*. Dengan webOS 23, pengguna tidak hanya mendapatkan pengalaman menonton yang lebih menyenangkan, tetapi juga pembaruan otomatis selama lima tahun ke depan.

Selain itu, LG AI TV UR7500E mendukung teknologi **HDR10 Pro**, yang memberikan rentang kontras dan warna lebih luas untuk visual yang lebih nyata dan hidup. Pengguna juga dapat memanfaatkan fitur perintah suara ThinQ menggunakan Magic Remote (dijual terpisah) atau aplikasi ThinQ di smartphone, memberikan kemudahan kendali hanya dengan suara.

LG AI TV UR7500E tersedia dalam dua pilihan ukuran, yakni 43 dan 50 inci, dengan rentang harga mulai dari Rp 3 juta sampai Rp 5 juta. TV ini hanya bisa didapatkan secara eksklusif melalui Online Brand Store (OBS) LG di [lg.com/id](https://lg.com/id), menjadikannya pilihan sempurna untuk menyambut momen-momen spesial di akhir tahun.

###

#### **About LG Electronics Home Entertainment Company**

The LG Home Entertainment Company is a recognized innovator in televisions and audio-video systems. LG offers an elevated home entertainment experience through its award-winning OLED TVs, which, in 2023 mark the 10th anniversary, and QNED LED TVs powered by the innovative webOS smart TV platform. Aiming to help provide consumers with top-class user experience, all of LG's home entertainment products are designed with environmental sustainability in mind, from production all the way through to disposal. For more news on LG, visit [www.LGnewsroom.com](https://www.LGnewsroom.com).

#### *Media Contacts:*

LG Electronics Indonesia  
Dhita Ayuningtyas  
+62 8170 0708 599  
Dhita.ayuningtyas@lge.com  
[www.LGnewsroom.com](https://www.LGnewsroom.com)

Inke Maris & Associates  
Hendratno  
*Media Expert*  
Email : [hendratno@inkemaris.com](mailto:hendratno@inkemaris.com)  
Telp : 021 – 8282125